

こんにちは 日本共産党村議の  
**川崎あつ子**  
ご相談はお気軽にお寄せください です

2008年 6月 6日 7  
〒 319-1106 東海村白方 284-1  
[atsukok@nexyzbb.ne.jp](mailto:atsukok@nexyzbb.ne.jp)  
TEL/FAX 029-282-0229

**議会傍聴に  
お越しく下さい**

6月議会は、2日から始まりました。  
一般質問は、10日～13日の3日間です。  
14人の議員が、質問を予定しています。  
質問順番は、議会初日の質問通告を議  
会に届けた時、くじを引いて決まります。  
私の質問は、10日の一番最後、5番目  
となりました。大名美恵子議員は、11日の  
4番目です。私は3月議会で取り上げた項  
目に関連する点を含めて、6項目を質問  
いたします。

ぜひ傍聴にお越しく下さい。

**廃止の声**

後期高齢者医療制度廃止求める署名を集めています  
県医師会は20万筆突破!!

**いっこくも早く**

厚生労働省は、「所得の少ない人は、負担が下がる」と宣伝してきました。同省が発表した不十分な調査でも、「逆に所得の少ない人ほど負担増になった人が多く、所得の高い人は負担増になった人が少ない」という結果になりました。保険料という制度の根本で国民にウソをついてきました。制度そのものが根本からボロボロです。高齢者差別医療制度の撤廃を一刻も早く実現させたいものです。今までのように、年齢を重ねたら、みんなでお祝いして医療費はただにしようというのがまともな政治ではないでしょうか。

日本共産党東海村議員団は、村に対して国への中止を求めること、当面村内の低所得者の保険料免除策を申し入れました。また、党県市町村議員団は、制度施行後の大変さを訴えながら広域連合に申し入れを行いました。

村への申し入れ (5/26)



党県市町村議員団の広域連合申し入れに参加 (5/28)

住民の声がとどく村政を